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			Si tu es en détresse, nous t’encourageons à contacter le centre de crise le plus proche. Si tu es en situation d’urgence, appelle le 911 ou rends-toi à la salle d’urgence la plus proche.



		
			If you are in distress, please contact your nearest distress centre. If it is an emergency, call 911 or go to your local emergency department.



		
			We would like to thank the Substance Use and Addictions Program of Health Canada, for their generous support of this project. The opinions and interpretations contained in this website are those of the author and do not necessarily reflect those of the Government of Canada.



		
			Nous souhaitons remercier le Programme sur l’usage et les dépendances aux substances de Santé Canada pour leur soutien généreux de ce projet. Les opinions et les interprétations figurant sur ce site web sont celles des l’auteur.trices et ne reflètent pas nécessairement celles du Gouvernement du Canada.



		
Contact Us
			mikhaila@cannabisandmentalhealth.ca



		
Nous contacter
			mikhaila@cannabisandmentalhealth.ca
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Media Enquiries
			sarah@schizophrenia.ca



		
Demandes des médias
			sarah@schizophrenia.ca
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